

Paroisse de la Trinité en Bray

Maison paroissiale de La Chapelle aux Pots

tel : 03.44.04.80.18. - fax : 03.44.80.06.09.

permanence du lundi au samedi de 10h à 11h30

Le père Guillaume reçoit (*hors vacances scolaires*)

le mardi à St Germer de Fly de 17h à 18h

le jeudi à La Chapelle aux Pots de 17h à 19h

Quinzaine 1er au 16 juin



paroisse-trinite-en-bray.webatu.com

Maison paroissiale de Saint-Germer de Fly

tel : 03.44.82.50.05.

permanence le samedi de 10h à 11h30

Maison paroissiale de Savignies

tel & fax: 03.44.82.18.13.

permanence le samedi de 10h à 11h30

Samedi – Dimanche

- Sa 1 16h30 Mariage à St Germer de Fly de Laetitia Boquelet et Bertrand Vassard
16h30 Baptêmes à Savignies de Timoté Dubrulle et Luna Legros
18h30 **Messe à Ons en Bray** pour famille Delmer-Savary, Claude et Denise Petit, Manon Lefevre
- Di 2 10h30 **Messe à La Chapelle aux Pots** pour Jacques Decaux, Georges Manzocco, Micheline Vogel
11h45 Baptêmes à La Chapelle aux Pots de Emma Jabouille
- Sa 8 14h30 Mariage à St Aubin en Bray de Joëlline Fournier et Olivier Leclerc
15h30 Mariage au Coudray St Germer de Ophélie Saint-Denis et Cédric Bervoet
16h00 Baptêmes à St Aubin en Bray de Maëlys Motaco
17h30 Baptêmes au Coudray St Germer de Hugo Delande et Laly Féron
18h30 **Messes (1ères comm.) au Coudray St Germer**
- Di 9 10h30 **Messe (1ères comm.) à La Chapelle aux Pots**
11h45 Baptêmes à La Chapelle aux Pots de Elsa Marino et Léa Durier
- Sa 15 11h00 Baptême à La Chapelle aux Pots de Louka Denivel
15h00 Mariage à Ons en Bray de Mirella Héron et François Marie
16h30 Mariage à Glatigny de Samuel Beller et Angélique Lewandowski
17h00 Baptême à Savignies de Lilou Marie et Nihan Triplet
18h30 **Messe (1ères comm.) à Savignies** pour Abbé Caron, Clarisse Morand, Mauice Desseaux, Guy Gérard
- Di 16 10h30 **Messe (1ères comm.) à La Chapelle aux Pots** pour Guy Gérard, Ambroise Merlier
- Sa 22 14h30 Mariage au Coudray St Germer de Nicolas Beuve et Julio Carminda
16h30 Mariage à Villers St Barthélémy de Vanessa Fournier et Christophe Manta
17h00 Baptêmes à Cuigy en Bray de Enzo Sandeck et Aubin Zabéra
18h30 **Messe à Senantes** de Henry Seigneurgent, Anne-Marie Lemaire, Guy Gérard
- Di 23 10h30 **Messe à La Chapelle aux Pots** pour Françoise Lamouret, Guy Gérard
10h30 **Messe des Familles à St Germer de Fly**
11h45 Baptêmes à St Germer de Fly de Léo Dutré et Vanlentin Dabonneville

En Semaine

Messes en semaine

- Ma 4 & 11 18h30 à St Germer de Fly
Me 5 & 12 18h30 à La Chapelle aux Pots
Je 6 & 13 9h00 à Ons en Bray
Ve 7 & 14 9h au Mont St. Adrien

Prière paroissiale

Le père Guillaume vous donne rendez-vous entre 8h et 8h45 (du mercredi au vendredi) à l'église de La Chapelle aux Pots. Adoration le jeudi.

Pour se préparer à la messe

Adoration de 9h45 à 10h15, pour se préparer à l'Eucharistie. Possibilité de se confesser

Adoration du lundi

Lundi à 19h le 3 à La Chapelle - le 10 à St Germer

Prière de Louange

Chaque jeudi, 20h30 à Marseille en Beauvaisis

Confessions

Le dimanche avant la messe, aux permanences du Père Guillaume ou sur rendez-vous

Catéchisme - Jeunes

Prière Jeunes - Ve 28, 19h30, église de La Chapelle aux Pots

Eveil à la foi - Me 26 juin 16h à Troussures

Temps Fort 4KT / Aumônerie

Sa 8 à la Maison Paroissiale de St-germer de Fly

Confessions 1ères communions - Me 5 9h30-12h à Cuigy

Animateurs d'aumônerie - Me 12 20h, bilan de fin d'année

Vie paroissiale

Halte théologique – Je 13 juin 9h30-16h30 à Troussures

Halte spirituelle - Ve 7 juin 9h30-16h30 à Troussures

Quêtes impérées (2ème quête à la fin de la messe)

Institut Catholique de Paris : 130€

8 & 9 juin : chantiers diocésains

Préparation au baptême - Sa 29 10h30, salle J. Rivière

Vente enveloppes au profit du pèlerinage de Lourdes

A la sortie des messes de 1ères communions

Rencontre de l'équipe obsèques

Ma 18 juin - 14h, salle J. Rivière

Equipe liturgique – Me 5 19h à la Maison paroissiale de La

Chapelle aux Pots, puis barbecue (*chacun apporte qq chose*)

Messe à 18h30 à l'église pour ceux qui veulent

Inscriptions au catéchisme

Aux permanences paroissiales, à Savignies, St Germer de Fly ou La Chapelle aux Pots.

Merci à chacun d'être attentif aux familles qui les entourent pour leur transmettre ces informations

« Nous devrions tous nous demander : comment est-ce que je me laisse guider par l'Esprit-Saint, de sorte que ma vie et mon témoignage de foi soient signes d'unité et de communion ? Est-ce que, dans le milieu dans lequel je vis, j'apporte la parole de réconciliation et d'amour qu'est l'Évangile ? »

Pape François

Soyons des témoins courageux de l'évangile (Pape François)

À la Pentecôte, l'Esprit Saint fit sortir d'eux-mêmes les apôtres et les transforma en annonciateurs des grandes œuvres de Dieu que chacun entendait dans sa propre langue. Il y a ici un premier effet important de l'action de l'Esprit Saint : l'unité, la communion. La confusion des langues, comme à Babel, est dépassée parce qu'aujourd'hui règne l'ouverture à Dieu et aux autres, qui mène à l'annonce de la Parole de Dieu avec un langage que tous comprennent, celui de l'amour que l'Esprit répand dans les cœurs. Qu'est-ce que je fais dans ma vie? - a demandé le Pape en haussant la voix - Je divise en faisant des commentaires, en critiquant, avec des commérages, avec envie ?

Le deuxième effet de l'Esprit Saint - a poursuivi le Saint-Père - est le courage qu'il m'inspire pour annoncer franchement la nouveauté de l'Évangile, à haute voix, en tout temps et lieu. Et cela, bien appuyé sur la prière, sans laquelle toute action reste vide et l'action manque d'âme puisqu'elle n'est pas animée par l'Esprit. Évangéliser, annoncer Jésus, est réjouissant, tandis que l'égoïsme nous rend tristes et amers".

Il a alors souligné le rôle de la nouvelle évangélisation comme troisième effet important. "Une Église qui évangélise doit toujours partir de la prière, en demandant, comme les apôtres dans le cénacle, le feu de l'Esprit Saint. Seule une relation fidèle et intense avec Dieu permet de ne pas rester enfermé et d'annoncer avec courage l'Évangile".

Avant de conclure, le Pape a rappelé les paroles de Benoît XVI: "Aujourd'hui, l'Église sent le vent de l'Esprit Saint qui nous aide et nous montre la bonne voie". "Renouvelons, chaque jour, notre confiance en l'action de l'Esprit Saint, laissons-nous guider par lui, soyons des hommes et des femmes de prière qui rendent témoignage de l'Évangile avec courage, en devenant dans ce monde des instruments d'unité et de communion avec Dieu".

Services à pourvoir ...

En cette fin d'année nous recherchons quelques bonnes volontés. Je peux sentir que cet appel m'est personnellement adressé. Mais je peux aussi suggérer des personnes au prêtre ; à plusieurs cerveaux nous allons plus loin ...

Couturière : Qui saurait confectionner des capes blanches, sur le modèle de celle que portent les jeunes filles pendant la messe ?

Tondeur : Le père Guillaume recherche une personne pour l'aider à tondre la pelouse de la Maison Paroissiale de La Chapelle aux Pots. Une ou plusieurs personnes ...

Catéchistes : Nous cherchons à enrichir notre équipe de catéchistes ... pensez-y ...

IL LES BÉNIT, LES ROMPIT, ET LES DONNA À SES DISCIPLES
POUR QU'ILS LES DISTRIBUENT À TOUT LE MONDE
Lc 9, 16



Origine de la 'Fête Dieu'

L'origine de la fête du Saint sacrement remonte au 13^e siècle. Jusque là il n'y avait ni office ni exposition du Saint sacrement. On conservait seulement la Sainte réserve pour les mourants et les malades. Actuellement, c'est la situation dans l'Église orthodoxe. La fête du Corpus Christi (Fête Dieu) est apparue au 13^e siècle à la suite d'une vision qu'a eu vers 1210 une religieuse sainte Julienne de Cornillon du diocèse de Liège. Le premier formulaire d'une messe en l'honneur du Saint sacrement a été composé en 1246 dans le diocèse de Liège. Puis on a utilisé un nouveau formulaire œuvre de saint Thomas d'Aquin pour la fête du Saint sacrement.

Le pape Urbain IV en 1264 rendit la fête du Saint sacrement obligatoire pour l'Église universelle, mais cette fête a eu de la peine à s'imposer chez les évêques et les théologiens. Puis elle est devenue une fête très populaire, très célèbre en Espagne. Elle a été supprimée dans les pays protestants, mais cependant gardée par l'Église anglicane. Cette fête était appelée fête du Corpus Christi ou fête du Saint Sacrement. Le nom de Fête Dieu n'existe qu'en français.

La Fête Dieu était l'occasion de belles processions du Saint Sacrement. Aujourd'hui, elle nous rappelle l'importance de l'adoration eucharistique, que Dieu est la source de toute chose : *Jésus est exposé devant moi et je m'expose humblement au Seigneur.*

Le Concile Vatican II

« Les fidèles n'assistent pas à ce mystère de la foi comme des spectateurs étrangers ou muets, mais, le comprenant bien dans des rites et des prières, ils participent consciemment, pieusement et activement à l'action sacrée. » *Sacrosanctum Concilium n°48*

« Les actions liturgiques ne sont pas des actions privées mais des célébrations de l'Église, qui est 'le sacrement de l'unité', c'est à dire le peuple saint réuni et organisé sous l'autorité des évêques. » *Sacrosanctum Concilium n°26*